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No. 52722*

____

Multilateral

Convention on Supplementary Compensation for Nuclear Damage (with annex). Vienna, 
12 September 1997

Entry into force:  15 April 2015, in accordance with article XX(1) 
Authentic texts:  Arabic, Chinese, English, French, Russian and Spanish
Registration with the Secretariat of the United Nations:  International Atomic Energy Agency, 

4 May 2015
Note:  See also annex A, No. 52722.
*No UNTS volume number has yet been determined for this record. The Text(s) reproduced below, if attached, are the 

authentic texts of the agreement /action attachment as submitted for registration and publication to the Secretariat. 
For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for 
information only. 

Multilatéral

Convention sur la réparation complémentaire des dommages nucléaires (avec annexe). 
Vienne, 12 septembre 1997

Entrée en vigueur :  15 avril 2015, conformément au paragraphe 1 de l'article XX 
Textes authentiques :  arabe, chinois, anglais, français, russe et espagnol
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Agence internationale de l'énergie 

atomique, 4 mai 2015
Note :  Voir aussi annexe A, No. 52722.
*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier. Les  textes reproduits ci-dessous, s'ils sont 

disponibles, sont les textes authentiques de l'accord/pièce jointe d'action tel que soumises pour l’enregistrement et 
publication au Secrétariat. Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination consécutive. Les 
traductions, s'ils sont inclus, ne sont pas en form finale et sont fournies uniquement à titre d'information.
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Participant Ratification, Accession (a) and Acceptance (A)

Argentina  14 Nov  2000        
Japan  15 Jan  2015        A
Morocco    6 Jul  1999        
Romania    2 Mar  1999        
United Arab Emirates    7 Jul  2014        
United States of America  21 May  2008        

Note: The texts of the declarations and reservations are published after the list of Parties -- Les 
textes des déclarations et réserves sont reproduits après la liste des Parties.
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Participant Ratification, Adhésion (a) et Acceptation (A)

Argentine  14 nov  2000        
Émirats arabes unis    7 juil  2014        
États-Unis d'Amérique  21 mai  2008        
Japon  15 janv  2015        A
Maroc    6 juil  1999        
Roumanie    2 mars  1999        
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